

14.03.2016

## **Zehntes Bürgerforum zum Thema Unterbringung von Asylsuchenden**

Die Aufnahme und Integration von Asylsuchenden und Flüchtlingen stellt die Stadt Ludwigshafen weiterhin vor große Herausforderungen. Die Stadtverwaltung führt den Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern in den Stadtteilen weiter und informiert über den aktuellen Sachstand und die weiteren Planungen.

Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse, Bürgermeister Wolfgang van Vliet und Ortsvorsteher Klaus Schneider laden daher zu einem weiteren Bürgerforum ein, dieses Mal im Stadtteil Gartenstadt.

Es findet am Montag, 21. März 2016, um 18 Uhr im Bernardin-Sahner-Haus, Petersstraße 29, statt.